

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang layanan bimbingan dan konseling Islam tentang kedisiplinan di panti asuhan Safinatun Najah, Sukorejo, Tunjungan, Blora, dapat disimpulkan bahwa:

1. Pelaksanaan bimbingan dan konseling Islam dilaksanakan secara klasikal dan rutinitas setiap hari. Kemudian materi yang digunakan dalam layanan bimbingan konseling Islam tentang kedisiplinan meliputi materi keagamaan dan materi kewirausahaan. Sedangkan metode yang digunakan adalah metode bimbingan kelompok serta metode bimbingan individual. Adapun media yang digunakan berupa mikrofon, LCD, kitab salaf serta buku. Kegiatan bimbingan konseling Islam membuat anak asuh menjadi disiplin serta mandiri dan dekat dengan Allah SWT.
2. Faktor pendukung dalam pelaksanaan layanan bimbingan konseling Islam tentang kedisiplinan di panti asuhan Safinatun Najah di antaranya yaitu sarana dan prasarana yang mendukung serta semangat dan kesungguhan anak asuh. Sedangkan faktor penghambat dalam melaksanakan layanan bimbingan konseling Islam tentang kedisiplinan adalah faktor kurang disiplinnya anak asuh serta tidak adanya tenaga ahli dalam bidang bimbingan dan konseling Islam.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan, maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan sebuah manfaat kepada pihak-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang sapat disampaikan sebagai berikut:

1. Bagi Pengurus
Karena masih terbatasnya tenaga pengasuh yang belum profesional peneliti berharap pihak panti bisa menambah tenaga yang ahli dibidangnya, dan semoga para pengurus panti asuhan dapat terus meningkatkan dan

mengembangkan upaya-upaya dalam melaksanakan layanan bimbingan konseling Islam tentang kedisiplinan di panti asuhan Safinatun Najah, Sukorejo, Tunjungan, Blora. Selain itu, pengurus dapat melakukan peningkatan dalam mengkondisikan anak asuh untuk membentuk kemandirian serta kedisiplinan mereka dan kedekatannya dengan Allah SWT.

2. Bagi anak asuh

Anak asuh diharapkan lebih giat dan semangat dalam kegiatan belajar serta selalu disiplin juga selalu fokus dalam mengikuti kegiatan-kegiatan yang ada di panti asuhan Safinatun Najah.

